



Neuss, 7. Juli 2025

Liebe Eltern,

die **Sommerferien** stehen vor der Tür. Dies möchte ich zum Anlass nehmen, Ihnen noch einige Informationen mit auf den Weg zu geben und ein paar Gedanken mit Ihnen zu teilen.

Blicken wir auf das Schuljahr zurück, sehen wir neben dem täglichen Unterricht auch ein buntes **Schulleben**: So gab es den St. Martinszug, die verschiedenen Theaterbesuche, die Klassenfahrten und die WDR-Konzerte der Dritt- und Viertklässler, die vielen Sportwettkämpfe, das Fahrradtraining, das Minimusiker-Projekt, das JeKits-Konzert, das Sportfest, den Knobel-Känguru-Wettbewerb, verschiedene Klassenausflüge und Klassenfeste – viele positive und schöne Gemeinschaftserfahrungen, die uns als Schulgemeinde in guter Erinnerung bleiben.

Höhepunkt war sicherlich unser tolles Schulfest, das Dank des Fördervereins und tatkräftiger Eltern und Lehrkräfte ein voller Erfolg war. Für das leibliche Wohl war gesorgt, die Kinder hatten an den verschiedenen Spielstationen viel Spaß und auch das Wetter war auf unserer Seite. Der Erlös für den Förderverein kann sich sehen lassen: Der Betrag von knapp 2000,- € fließt nun wieder in Materialien und Projekte für die Kinder unserer Schule. Damit auch unsere Viertklässler noch etwas von den Einnahmen spüren, finanziert der Förderverein einen Eiswagen, der uns am Donnerstag, den 10.7. besuchen kommt.

Personell war auch wieder einiges in Bewegung an der Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule. Zum Ende des Schuljahres werden wir uns leider von der Vertretungslehrerin **Frau Meyer** verabschieden müssen. Zwischenzeitlich unterstützt haben uns auch **Frau Höpfner** und **Frau Teker**, von denen wir bereits zu den Osterferien Abschied nehmen mussten. Auch unsere langjährige Sonderpädagogin **Frau Ebbecke** ist seit Mai nicht mehr Teil unseres Kollegiums, da sie an eine andere Grundschule versetzt wurde. All diesen Kolleginnen möchte ich herzlich danken für ihre Unterstützung und ihren Einsatz an unserer Schule.

Enorm bereichert hat unser Kollegium in diesem Schuljahr der Pool an **Inklusionskräften**, die in allen Klassen zu finden sind und die Kinder, die besondere Hilfe benötigen, im Bewältigen des Schulalltages und im Lernen unterstützen. Wir freuen uns, dass dieses Team auch im neuen Schuljahr an unserer Schule weiterarbeiten wird.

Einige Änderungen kommen im neuen Schuljahr aber auch auf uns zu. **Frau van Lessen** verabschiedet sich für ein Sabbatjahr. **Frau Janßen** übernimmt dann für ein Schuljahr die Leitung der Seepferdchenklasse. Eine Stellenausschreibung konnten wir auch erfolgreich besetzen: So wird uns **Herr Michailidis** im kommenden Schuljahr als Vertretungslehrkraft zur Seite stehen. Ebenfalls als Vertretungslehrkraft unterstützt uns bis zum 31.10. **Herr Deuß**, der sowohl an unserer Schule als auch am Humboldt-Gymnasium tätig ist. **Frau Sprink** kommt aus der Elternzeit zurück und wird wieder die Leitung unserer Schule übernehmen. Für mich endet damit die Zeit als kommissarische Schulleitung und ich darf mich auf die Klassenleitung einer neuen 1. Klasse freuen. Wenn alles so bleibt, können wir personell gut besetzt ins neue Schuljahr starten.

Ich möchte diesen Brief auch nutzen, um allen **Eltern**, die die Schule während des Schuljahres tatkräftig unterstützt haben, herzlich zu danken! Ich danke Ihnen auch für Ihre Offenheit, Ihre Geduld und das Vertrauen, das Sie uns tagtäglich schenken.

Ebenso möchte ich an dieser Stelle meinem **Kollegium** danken, das jeden Tag wertvolle Arbeit leistet und sich mit viel Einfühlungsvermögen und pädagogischem Geschick um die Kinder kümmert, damit sie gerne zur Schule kommen. Danke für die verlässliche, loyale und wertschätzende Zusammenarbeit. Danke für das Vertrauen in mich und dafür, dass wir gemeinsam daran arbeiten, den Kindern eine Schulzeit zu ermöglichen, in der es ihnen gut geht und in der sie sich wohl und sicher fühlen.

Ein großes Dankeschön spreche ich auch unserer **Schulsekretärin** Frau Lehmann aus, die immer ein offenes Ohr hat für Kinder, Eltern, Lehrkräfte und Schulleitung und täglich einen unverzichtbaren Beitrag für einen reibungslosen Ablauf leistet.

Vergessen werden dürfen außerdem drei weitere Personen nicht: Unsere **Schulsozialarbeiterin** Frau Markesic, die sowohl für Eltern als auch für Kinder eine wichtige Anlaufstelle bei Problemen und für Beratung war, unsere **Alltagshelferin** Frau Won, die uns Lehrkräften täglich zuarbeitet, immer ansprechbar ist und so viel organisiert und im Blick hat, dass wir uns den Schulalltag ohne sie nicht mehr vorstellen können. Und nicht zuletzt ist da noch unsere **Hauswartin** Frau Strunck, die immer zuverlässig als Erste morgens da ist und Kindern, Eltern und Lehrkräften bei jedem Anliegen hilfsbereit begegnet.

Am Mittwoch, den 9.7. bekommen alle Kinder eine **Kopie ihres Zeugnisses**. Bitte unterschreiben Sie diese und geben sie Ihrem Kind am Donnerstag wieder mit zur Schule, so dass es dann das **Originalzeugnis** erhalten kann.

Am Freitag, den 11.7. ist der **letzte Schultag**. Wie in jedem Jahr werden wir als Schulgemeinschaft unsere Viertklässler mit einem weinenden und einem lachenden Auge aus der Grundschule entlassen. Den Abschied feiern wir ab 10 Uhr in der Turnhalle. Die Eltern der Viertklässler sind dazu herzlich eingeladen. Wir wünschen den Kindern der Eulen- und der Dracheklasse von ganzem Herzen alles erdenklich Gute und einen gelingenden Start auf der weiterführenden Schule.

Der Unterricht endet für alle Kinder am letzten Schultag um 11.00 Uhr. Die OGS-Betreuung findet selbstverständlich im Anschluss statt. Bitte sagen Sie der OGS rechtzeitig Bescheid, falls Sie Ihr Kind an diesem Tag früher abholen möchten.

**Wiederbeginn des Unterrichts** für die Kinder der Klassen 2-4 ist Mittwoch, der 27.8.2025 von 8.15 Uhr – 11.50 Uhr.

Am 28. und 29.8. hat die 2. Klasse bis 11.50 Unterricht, die 3. und 4. Klasse bis 12.45 Uhr. Bitte bedenken Sie, dass wir nach dem Schützenfest-Wochenende am Montag, den 1.9. einen **pädagogischen Ganzttag** für das Kollegium haben und unterrichtsfrei ist. Die OGS ist geöffnet. Der reguläre Stundenplan gilt somit dann erst ab Dienstag, den 2.9.2025.

Liebe Eltern, im Namen des gesamten Teams der Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule wünsche ich Ihnen und Ihren Familien erholsame und fröhliche Sommerferien.

Wir freuen uns auf ein schönes, erlebnisreiches und buntes Schuljahr 2025/26!  
Herzliche Grüße

*Meike Schneidewind*  
Komm. Schulleitung